



Das Zweifamilienhaus aus Südosten gesehen



Die Südfassade und die langgezogene Westfassade



Die Südseite mit gedecktem Sitzplatz im Erdgeschoss



An der Nordseite kragt das Gebäude im Obergeschoss aus

Neubau

Zweifamilienhaus in Preonzo

In Preonzo nahe Bellinzona steht dieses neue Zweifamilienhaus. Der langgezogene L-förmige Baukörper beinhaltet zwei Wohneinheiten, welche unscheinbar voneinander getrennt sind. Die Zugänge und gedeckten Abstellplätze für Fahrzeuge befinden sich strassenseitig. Eine Wohneinheit ist im Obergeschoss mittels einer Stegkonstruktion mit dem bestehenden Nachbargebäude verbunden. Die Fassaden wurden mit einer horizontal verlaufenden Lärchenschalung verkleidet.

Baujahr

Ort

Architekt

Auftragsbeschreibung

2015

Preonzo TI

A4A Atelier 4 Architecture

Neubau Zweifamilienhaus